

# LE PRINTEMPS •auscitain•

Communiqué de presse



Jeudi 22 mai 2025

## A Auch, nous voulons des médecins... et nous voulons des trains !

« Quitte à devoir aller se faire soigner à Toulouse, autant pouvoir y aller en train ! » Tel est le slogan de la campagne que lance aujourd'hui *Le Printemps auscitain* pour sensibiliser élus et décideurs aux deux sujets qui nuisent gravement à l'attractivité de notre ville, attractivité qui passe, notamment, par son désenclavement et une offre de soins de qualité.

Parce qu'il n'y a rien de pire que le silence et la résignation quand l'intérêt général est en jeu, *Le Printemps auscitain* poursuit sa mobilisation pour enrayer **la spirale de désertification** dans laquelle la ville d'Auch et son territoire aggloméré sont engagés.

Menaces sur le renouvellement des prochains départs en retraite de médecins, sur la pérennité de **la ligne de train Auch-Toulouse**, ou sur les finances des collectivités, ces trois ingrédients, en s'additionnant sont en train de saper tous les efforts réalisés depuis des décennies pour améliorer la qualité de vie de nos concitoyens.

**Annoncée depuis des années, la pénurie des médecins dans les départements ruraux** est désormais une réalité dont chacun a pu avoir l'occasion, à Auch, de faire la pénible expérience. Dans ce contexte, la menace qui continue de planer sur la ligne de train Auch-Toulouse vient plomber encore cette "attractivité" que nos villes et départements placés malgré eux en situation de concurrence, sont sommés de développer en permanence. Une injonction qui a des effets pervers comme celui d'encourager les jeunes médecins en voie d'installation à faire monter les enchères des aides et facilités accordées par les villes et départements qui voient le désert avancer.



# LE PRINTEMPS •auscitain•

Alors que la **baisse du nombre de médecins s'accélère de manière inquiétante**, que les urgences de l'hôpital d'Auch sont obligées de fermer partiellement par manque d'urgentistes, il n'est pas pensable que le dossier de la ligne ferroviaire Auch-Toulouse ne soit pas mis en haut de la pile des priorités régionales et nationales.

**Contre le désert médical et ferroviaire qui avance**, *Le Printemps auscitain* intensifie sa mobilisation pour obtenir un haut degré d'attention de la part des décideurs régionaux et nationaux en charge du transport et de la santé !



Pour rejoindre ou simplement contacter *Le Printemps auscitain*, une seule adresse :  
printempsauscitain@gmail.com

